
 

様式第1号(第6条関係) 

令和５年度 ＰＰＤＣＡサイクル表 

  台帳番号 令和５年度 ７ 番  当初起案日 令和４年２月９日 

所  管 議会活性化特別委員会   担当者 職・氏名 主査 清 田 将 太  

サイクル 年 月 日 内   容   等 

計画 

Plan 

 

 

 

 

04.2.9 

 

 

議会活性化特別委員会において、次のとおり計画を決定。 

誰が：議会が 

いつ：令和５年度末までに 

どこで：― 

何を：インスタグラムの「いいね！」を累計1,000人以上にまで伸ばす 

   こと及びフォロワーを500人以上にまで伸ばすこと 

なぜ（何のために）：議会広報・広聴強化のため 

どうする：企画・立案し、実行する 

手順・ 

経過 

Process 

04.2.9 

 

 

 

 

 

 

 

04.2.9 

 

 

 

04.2.25 

04.4.8 

 

 

 

 

議会活性化特別委員会広報部会において、議会改革に関する検討項目の中

のSNS の活用について、インスタグラム、ツイッターの他市議会事例を参

考に協議。インスタグラムに関して、タブレット上のインスタグラムのア

プリから投稿すればフェイスブックにも自動的に投稿されるため、令和４

年度予算計上したキーボード付タブレットカバーが納入され次第、令和４

年４月以降に運用開始することが決定した。 

また、部員よりインスタグラムのストーリーズを活用してはどうかと意見

があったため検討する。 

インスタグラムのアカウントをテスト用に作成し、タブレット上のインス

タグラムのアプリから記事掲載を行うと、自動的にフェイスブックにも同

様の記事が掲載されることを確認。 

パソコン上のインスタグラムからは掲載しても連携されないことを確認。 

委員会を開催し、広報部会からの報告として了承を得た。 

議会活性化特別委員会広報部会において、インスタグラムの運用方針につ

いて協議し、市のイベントなどを議会でも掲載し、また、フォローは他議

会など公共団体などからフォローされればフォローし返すという形で決

定した。 

また、暫定的にインスタグラムのロゴに掲載した「こんにちは議会です」

インスタグラム「いいね」アップ、フォロワーア

ップ (前年度（R4 年度）からの継続) 

 



 

 

の「加賀市議会」の部分をもう少し大きくすることで決定した。 

 

実行 

Do 

 

04.4.14 

04.10.8 

 

インスタグラムの運用を開始し、ホームページにも掲載した。 

各種委員会の前日に、協議事項を投稿する形で運用開始。 

検証 

Check 

 

 

 

 

改善 

Action 

 

 

 

 

 

  

 


